

Fecha 19.06.2014	Sección Negocios	Página 25
----------------------------	----------------------------	---------------------

ANUNCIA STYPS

Evitan en **Aeromar** llegar a la huelga

[REDACCIÓN]

■ Ante la presencia de Alfonso Navarrete Prida, Secretario del Trabajo, Fernando Flores, director general de **Aeromar** y Carlos Manuel Díaz Chávez Morineau, secretario general de la Asociación Sindical de Pilotos Aviadores (ASPA), firmaron un arreglo que evitó el inicio de una huelga, luego de acordar un incremento del 2.5% al salario, así como 1% adicional en diciembre siempre y cuando las condiciones económicas de la empresa lo permitan.

Fernando Flores agradeció a la STPS y al secretario Navarrete Prida su trabajo en la conciliación entre empresa y sindicato, reconociendo que el incremento salarial alcanzado no corresponde a la pérdida del poder adquisitivo, lo que implica un esfuerzo importante de los pilotos, que entendieron que la industria aérea pasa por momentos complicados.

